

まだ母校はこの春、女子系の男女共高として全国最高位の大連高等学校として就職した。その前月十日には石井好子さん（のリサタル）を日比谷公会堂で開催したのでした。この純益は華やかで保育園を贈して頂いたことの感動に堪えました。

この一年わらのワカバ会は四月二十九日の大聖誕生日、例によつて総会を開き、講堂では朝鮮の石井好子さん（第十三回）の巴里士産のシャンソンの旋律に酔し、歌室では音楽会クラス会に思い出を語り、校庭ではある新緑とつづじの花に彩られたながらおでんやだんごに舌鼓をうちオーダンスを楽しんだのでした。

一年間勞した保育園もついに六月一日開園式、翌日入園式を行つて、三十名の可愛らしい力巴保育園が生まれたことは、歴史の一頁を飾るニュースでした。その前月十日には石井好子さんのリサタルを日比谷公会堂で開催したのでした。この純益は華やかで保育園に寄贈して頂いたことは感謝に堪えました。

ここはまさにさうな年でした。大陸彈道彈（ICBM）とか、人工衛星とか、原水爆の脅威をさらに一層はげしくするような軍事科学の進歩でソ連が勝つた、アメリカが負けたと世界中のジャーナリストがさわぎたてている中、師走となり、一九五七年もまた歴史の彼方に消え去ろうとしています。現在の日本人はこのようない外ではありません。

莫大な金のかかる競争は米ソ両国に任せて、私は日本人としての立場で再建の道を歩いていくよ

うに、歩走となり、一九五七年もまた歴史の彼方に消え去ろうとしています。現在の日本人はこのよう

回顧

今野善胤

総行所
社団法人
ワカバ会
港北赤羽1番地
TEL(45)0227



欧洲旅行・現地村上繁

昨年から着手した校舎改修工事も、この夏から秋にかけ都費とP.T.A.等の協力で第二期分が予定通り進められ、二部の蛍光灯と相まって暗かつた校舎が見ちがえます。現地の日本人はこのよう

に、歩走となり、一九五七年もまた歴史の彼方に消え去ろうとして

います。現在の日本人はこのよう

に、歩走となり、一九五七年もまた歴史の彼方に消え去ろうとして

